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 9 月 30 日(水)、新発田市新人大会が行われました。今年は新型コロナウイルスの影響で部活動

の本格的なスタートも遅れ、夏の各種大会も中止

になってしまいました。そのような中で今回の新

人大会は予定どおり開催され、１年生にとっては

初めての中体連の大会、初の公式戦になった部活

もあるようです。結果に満足していない人もいる

かもしれませんが、２年生に負けないぐらい一生

懸命取り組めたのではないでしょうか。今回の大

会で学んだことを活かし、次の大会につなげてほ

しいと思います。 

〈新人戦を振り返って〉（10/8 学年朝会での発表より） 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ぼくは、初めての新人戦で１勝もできませんでした。それでも１ゲームは取れたし、練習の成果も自

分なりに出せたと思うのでよかったです。それにまた次の大会の予選会が 11 月 8 日にあるので、こ

れからはそれに向けて日々の練習を頑張って、1 試合でも多く勝つか、新人戦よりも多くの点を取りた

いです。まだ 1 年生なので、大会に向けてしっかり練習して、もっともっと強くなりたいです。     

卓球部 佐久間真梛斗さん 

私は市内新人大会で 100ｍと 200ｍに出場

しました。100ｍでは、自己ベストが出せずと

ても悔しかったです。自分が今目標にしている

ことは、次回の記録会で自己ベストが出せるよ

うに、部活では全力で取り組み、家ではできる

限りのことをしたいです。そして今、専門の練

習をしています。自分に合っている種目が見つ

かったら、けがなく安全に全力で取り組みたい

です。なので、先輩の指示をしっかりと聞き、

部活に取り組みたいです。 

 陸上競技部 髙澤玲彩さん 

私は、初めてバレー部の部長として試合に出

ました。目標は 3 位以内でしたが、結果は 4 位

でした。でもテニス部の 2 人に手伝ってもら

い、優勝校の猿橋中から 20 点取れたこと、半

分よりも上の順位に入れたこと、そして新人戦

に出られたことにとても感謝しています。今週

からまた試合がたくさんあるので、11 月の順

位決めの大会に向けて、部員一人一人が守備範

囲を広げるなどの課題をクリアして、新人戦よ

りミスを減らせるように頑張りたいです。 

    バレーボール部 渡邉心陽さん 

修学旅行（来年度実施予定）について 
①行き先：関西方面  ②実施日：令和４年２月２４日（木）～２６日（土）飛行機利用 

と、概要が決定しましたのでお知らせします。行き先については、関西を希望される方が大変多かったこ

とから決定しました。また実施日については、２月下旬～３月中旬を希望（それ以外の時期は交通費・宿

泊費が大変高くなるので）した結果、上記の日程になりました。１１月に、旅行業者の選定会議を行いま

す。PTA１学年委員のみなさんに出席していただく予定です。なお、新型コロナウイルス感染の状況をふ

まえて、具体的な見学地・内容等を検討していくことになります。 


